

# Salud-enfermedad maya

Paul María Oropeza López



## Salud

La salud para los mayas era estar en equilibrio con la naturaleza, sus dioses y alma todos en una misma línea



## Enfermedad

La enfermedad para ellos era que ese equilibrio se había corrompido así produciendo la furia de sus dioses castigandolos con la enfermedad



## Tratamiento

Sus tratamientos de ellos hiban desde la herbolaria hasta las ofrendas para sus dioses



## herbolaria maya

Utilizaban gran variedad de plantas para su tratamiento las cuales son :  
°hierbabuena  
°maguey dorado  
°manzanilla



## Ofrendas

Sus ofrendas eran inciensos, comidas Velas, hasta sacrificios humanos





# Super nota

Paul maría Oropeza López

Antropología médica II

Dr. Manuel Eduardo Gómez López

3parcial

2° semestre.

Salud-enfermedad maya